

ファミサポ通信 No.2

H29.1.20

名寄市ファミリー・サポート・センター(以下ファミサポ)会員の皆さん、あけましておめでとうございます。昨年はどうだったか?今年も(今年こそ!)素敵な1年にしたいですね!

10月から始まったファミサポ、わずかではありますが活動中です。始まってから今まで、皆さんにお知らせする機会がなく、「活動しているの?」「実際利用した人の感想は?」と疑問に思っていた方も多数いるのではないかと思います。

ファミサポ活動をみなさんに報告し、より身近に感じて頂き、活動のきっかけになってもらえたら...と願っています。

ファミサポ提供会員講習会開催!

昨年9月12日~16日、計24時間11項目のカリキュラムを組んで提供会員講習会を開催し、8名の提供会員に参加して頂きました。講習を受ける提供会員のみなさんは真剣そのもの。一方、保育実習では笑顔で楽しく保育園児と遊ぶ姿に、大切なお子様を預かる提供会員として頼もしさを感じた5日間でした。



子育てに答え無し!
正解は1つじゃない!



焦らず!落ち着いて!
応急処置



パワフルな子供たちに
負けてられないぞっ!

~提供会員の感想~

- とても勉強になりました。時間帯が合わず一部しか参加できなかったのが残念。
- 精神的なもの、実務的なもの、それぞれ学ぶことが多くためになった。
- 次回も参加したいです。

いよいよ始動!ファミサポ活動!!

12月現在で5件の依頼がありました。利用される理由は様々ですが、「うちの子、大丈夫かなあ?」...それは皆さんの共通の思い。そんな不安を少しでも解消できるよう事前打ち合わせの際、念入りに話し合ってお互いを知っていただいています。ファミサポ担当・泉も同席していますので、不明なことはその場で質問して頂いています。



事前打ち合わせの様子
「はじめまして!お邪魔します!」毎度、その一言から始まりです。提供会員のお宅で依頼内容やお子さんのことをお話しするうちに、互いの緊張もほぐれ、和やかな雰囲気になります。会員同士の心遣いに毎回心温まります。



利用会員の声
・預けている間の子供の様子を丁寧に教えて頂いて、安心しました。
・不安でしたが、泣こうがわめこうがドンと来い!との言葉に救われました。

提供会員の声
・事前に顔を見て話し合いができたので、不安が減りました。
・支援に携われて嬉しい。
・楽しくて、お子さんと過ごす時間はあっという間でした。



ママと離れて過ごすのは初めて。泣いちゃったけど抱っこされて安心



遊び疲れて寝ちゃいました~



兄弟でお世話になりました~提供会員さんのお別れに「帰りたくない!」って、嬉しい一言!

提供会員のみなさん優しくて頼もしいばかり。思わず育児相談しちゃつことも。ちょっと心配で活動をためらっている方がいらっしゃいましたら、少しの時間からはじめてみませんか?

ファミサポ会員クリスマス交流会

12月10日(土)ファミサポ会員クリスマス交流会がありました。現役高校生4人組『プルート』さんのパフォーマンズは圧巻でした。残念ながら参加が少なく、お子様や利用会員との交流を楽しみに来て頂いた保育ボランティアの提供会員の皆さん、申し訳ありませんでした。次こそはもっと有意義な交流会となるよう頑張ります。